



KOORDINIERUNGSGRUPPE

PFARREENTWICKLUNGSPROZESS

2. Sitzung der Koordinierungsgruppe am 18.09.2018

Sachausschuss „Wir als Pfarrei jetzt“

Der Grund für die Existenz des Sachausschusses „Wir als Pfarrei jetzt“ ist das Bedürfnis der Mitglieder der Pfarrei St. Medardus

- sich als Gemeinschaft aller Gläubigen unabhängig vom nächsten Kirchturm zu erleben, um eine Gemeinde zu werden.

Sachausschuss „Koordination pastorales Konzept“

Der Grund für die Existenz des Sachausschusses „Koordination pastorales Konzept“ ist das Bedürfnis

- der Gremien
 - o eine Bestandsaufnahme der Aktivitäten in der Gliederung des pastoralen Konzepts zu erstellen den Handlungsrahmen des pastoralen Konzepts für Mitarbeiter und Gemeindemitglieder zu konkretisieren
 - o um Transparenz herzustellen und ihre koordinierenden und steuernden Aufgaben im Rahmen des Konzepts erfüllen zu können
- der engagierten Gläubigen
 - o die Wirkung der Gemeinschaft der Gläubigen und Gottes Wirken im eigenen Leben zu erfahren
 - o zu erleben, dass das Engagement des Einzelnen Wirkung entfalten kann
 - o sich und ihre Ideen konkret einzubringen
 - o um ihre christliche Überzeugung zu leben.

Sachausschuss „Nachnutzung / Denkmalschutz“

Der Grund für die Existenz des Sachausschusses „Nachnutzung / Denkmalschutz“ ist das Bedürfnis der Gremien

- dauerhaft katholisches Leben in Lüdenscheid und einen Ort im Einklang mit dem pastoralen Konzept für die Gemeinschaft zu sichern

Grobraster für den Start der Sachausschüsse

1. Existenzgrund
2. Ziele formulieren, um Bedürfnisse zu erreichen
3. Weiterarbeit klären

gez. Günther Weiß